

**PERAN RECEP TAYYIP ERDOGAN DALAM
KEBANGKITAN ISLAM DI NEGARA TÜRKIYE**



SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S1)
dalam Bidang pemikiran Politik Islam (PPI)

Oleh:

Ziedane Akil Ghibran Damar Panuluh
NIM:1940510037

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGRAM STUDI PEMIKIRAN POLITIK ISLAM
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Ziedane Akil Ghibran Damar Panuluh
NIM : 1940510037
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Pemikiran Politik Islam
Judul : "Peran Recep Tayyib Erdogan dalam kebangkitan Islam di Negara Turkiye"

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 02 November 2022 sampai dengan 27 September 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses **Munaqosyah**.

Kudus, 27 September 2023
Pembimbing,

Novian Uticha Sally, M. A.
NIP. 198911192020122017



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGRAM STUDI PEMIKIRAN POLITIK ISLAM
 Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp (0291)
 432677 Faksimile 441613 Email : fdki@iainkudus.ac.id; Website :
www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : Ziedane Akil Ghibran Damar Panuluh/1940510037
 Fakultas/Prodi : Dakwah dan Komunikasi Islam / Pemikiran Politik Islam
 Judul : Peran Recep Tayyib Erdogan dalam kebangkitan Islam di Negara Türkiye.

Telah diujikan pada **12 Oktober 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Mubasyaroh, M.A.</u> NIP. 197110261998022001 Penguji I	7/11/23	7.
<u>M. Nur Rofiq Addiyansyah, M.A.</u> NIP. 199002052019031014 Penguji II	14/11/23	
<u>Henry Setya Budhi, M.Pd.</u> NIP. 198704041001092017 Sekertaris	7/11/23	
<u>Novian Uticha Sally, M.A.</u> NIP. 198911192020122017 Dosen Pembimbing	7/11/23	
<u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos, M.Si. CIQaR</u> NIP. 197706262005012005 Dekan	7/11/23	



PERSYARATAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Ziedane Akil Ghibran Damar Panuluh NIM 1940510037** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya adalah karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 5 Oktober 2023

Yang menyatakan



Ziedane Akil Ghibran Damar Panuluh
1940510037

MOTTO

لَهُ مِعْقَبَاتٌ مِّنْ بَيْنِ يَدَيْهِ وَمِنْ خَلْفِهِ يَحْفَظُونَهُ مِنْ أَمْرِ اللَّهِ إِنَّ اللَّهَ لَا يُغَيِّرُ مَا بِقَوْمٍ حَتَّىٰ يُغَيِّرُوا مَا بِأَنْفُسِهِمْ ۗ وَإِذَا أَرَادَ اللَّهُ بِقَوْمٍ سُوءًا فَلَا مَرَدَّ لَهُ ۗ وَمَا لَهُمْ مِنْ دُونِهِ مِنْ وَالٍ ﴿١١﴾

“Bagi manusia ada malaikat-malaikat yang selalu mengikutinya bergiliran, di muka dan di belakangnya, mereka menjaganya atas perintah Allah. Sesungguhnya Allah tidak merubah keadaan sesuatu kaum sehingga mereka merubah keadaan yang ada pada diri mereka sendiri. Dan apabila Allah menghendaki keburukan terhadap sesuatu kaum, maka tak ada yang dapat menolaknya; dan sekali-kali tak ada pelindung bagi mereka selain dia." QS. Ar Ra'd (13): ayat 11¹



¹ Kementerian agama RI, Alquran dan terjemahannya (Jawa timur: Halim, 2013), 250

PERSEMBAHAN

Dengan memanjatkan puji syukur ke hadirat Allah SWT, yang telah memberikan nikmat, kemudahan dan apapun yang penulis butuhkan sampai sekarang. Semoga selalu diberikan yang terbaik sampai akhir kelak. Amin.

Melalui puncak karya yang luar biasa di akhir studi penulis saat ini, penulis persembahkan setulus hati kepada:

1. Kepada orang tuaku serta kakek, nenek dan keluarga dengan ketulusan dan keikhlasanya selalu mendoakan do'a yang tak pernah putus, serta dukungan semangat baik moril maupun materiil guna keberhasilan dan kebahagiaan diriku nanti ini.
2. Untuk dosen pembimbingku yang telah mendukung dan memberikan semangat serta doa yang luar biasa agar terselesaikannya penelitian ini.
3. Teruntuk teman-temanku yang sudah memberikan arahan serta membantu untuk menyelesaikan skripsi ini.
4. Semua teman penulis, dari teman kelas PPI angkatan 19, serta teman-teman seperjuangan yang telah memberikan motivasi, pengalaman dan arti sebuah hidup di dunia ini.
5. Untuk seluruh dosen yang pernah mengajar saya hingga berada di titik sekarang ini.

Semoga apa yang telah penulis peroleh selama kuliah di Fakultas Dakwah Dan Komunikasi Islam, program studi Pemikiran Politik Islam IAIN Kudus ini, bisa berguna dan bermanfaat bagi pembaca terkhusus bagi pribadi penulis sendiri.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ...	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	عَ awal	'A/'a	ء akhir	A'/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَکِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالِي	'ālamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	عَيْرِي	gairī
قَرَاءَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِي	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbuṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jama'uddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamal al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah

KATA PENGANTAR

Bismillahirrohmanirrohim

Assalamu 'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Segala puji bagi Allah SWT yang telah mencurahkan rahmat, taufik dan hidayahnya kepada kita semua, sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi yang berjudul **“Peran Recep Tayyip Erdogan dalam Kebangkitan Islam di Negara Türkiye.”** dengan lancar. Sholawat serta salam selalu tercurah kepada baginda Nabi Muhammad SAW, keluarga dan para sahabatnya. Semoga kita semua mendapatkan syafaatnya di *yaumul akhir* nanti. aamiin.

Skripsi ini disusun guna memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Strata (S1) dalam Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Program Studi Pemikiran Politik Islam pada Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. Penulis menyadari bahwa setiap proses penyusunan, pengumpulan data, penganalisisan data, sampai yang terakhir penyimpulan hasil hasil tidak terlepas dari bantuan, masukan, saran, dorongan, serta bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.S.I selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
2. Dr. Hj. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si, CIQar. selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam IAIN Kudus yang telah memberikan persetujuan atas terselesaikannya skripsi ini.
3. Ozi Setiadi, M. A. Pol selaku Ketua Prodi Pemikiran Politik Islam yang telah memberikan kelancaran serta kesempatan kepada penulis untuk menyelesaikan studi pada Prodi Pemikiran Politik Islam.
4. Novian Uticha Sally, M.A. selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penulisan skripsi ini.
5. Seluruh Dosen dan Jajaran Staf di lingkungan IAIN Kudus yang telah membekali penulis dengan pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penelitian ini.
6. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini.
7. Seluruh teman-teman dan sahabat yang selalu memberikan dukungannya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini.

Akhir kata penulis hanya bisa mengucapkan terima kasih dan mendoakan semoga Allah SWT membalas semua bentuk kebaikan yang telah diberikan kepada penulis. Kritik dan saran yang konstruktif selalu penulis harapkan sebagai bahan perbaikan dalam menyusun karya tulis

berikutnya. Semoga dengan selesainya skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi penulis dan pembaca Aamiin.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Kudus, 5 Oktober 2023

Penulis

Ziedane Akil Ghibran Damar Panuluh
NIM. 1940510037

